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UÓIA GARDEN COIIPLETA 11 ANOS
� '.' <

�

"
"

. � Localizada na subida do Morro do Corte, no bairro Portinha, a loja Jóia

� '<""lÓl ,� Gárden, das ��9unenses Maria lia (pinheiro). e Leonardo Borges � referência em

f J. Laquna e reqrao no que dl� respeito a parsaqísmo ejardinaqem.A «íeía demontar
,� ,

um espaço'diterencíado surqíu inicialmente com o propósito de dar suporte ao

estoque: "Sempre tivemos o sonho de investir em Laquna e montarmos urna

floricultura. Enquanto executávamos' QS serviços nas casas, encarávamos .o

desafio de não ter um espaço.para colocarmos o material e a inviabilidade de

consequír mostrar as plantas disponíveis para os clientes", explica Maria lia, que
acrescenta: "Começamos a buscar um terreno amplo, que além de um depósito.'
oferecesse comodidade às pessoas, com um estacionamento interno, que
facilitasse todo o processo".

Com à compra de uma área de 2500 m2, o casal construiu o qatpão. os
c�nteiros e começou a incrementar o mix de produtos oferecidos pela loja: "Hoje
temos o viveiro, onde ficam as plantas, e no-espaço fechado trabalhamos com

vasos, objetos decorativos, utensílios para jardinagem, ferramentas, fertilizantes, adubação, pedras. substrato, enfim, tudo que diz respeito a paísaqismo e jardinaqem".
Contando COf1l uma equipe de 13 funcionários, com clientes em toda região da Amurel,incluindo parcerias com construtoras, a Jóia Garden oferece os serviços dejardinagem

Imanutenção dejardim, limpeza, roçada, poda) e paisaqismo [ornamentaçáo do espaço, projeto e execução). .'.
.

E os,planos de expansão não param: "Teremos novidade para o fim do ano e para 2021, Estamos com projetos em andamento, sempre em busca do que há de diferente no

mercado e com o objetivo principal de satisfazer nosso cliente".
. '. .

.

Realizados com a trajetória trilhada até o momento, Leonardo é grato por tudo que conquistou: "E uma caminhada de muito' trabalho, experiêhcias, desafios e aprendízaqern.
Agradecemos a todos que participaram e contribuíram para concretização desse sonho, em especial ao meu pai, que muito me ensinou, a minha família e áos meus funcionários.

Seguimos em frente com nossos planos para contribuirmos positivamente �om ? comércio de Laguna".
•

.

JORNAL DE LAGUNA
Fundado em 1995
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Bolsas mensais

SEBRAE DEIXA

LAGUNA DE FORA
. O Sebrae-Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas

.

Empresas, de Santa Catarina, está com inscrições abertas
para o programa que vai selecionar Agentes Locais de

Inovação para atuarem em pequenas empresas do Estado.
Os requisitos para se candidatar estão disponíveis no site
do Sebrae, lembrando que as inscrições podem ser feitas
até o próximo domingo, 23.
Serão relacionados e capacitados 150 profissionais, dos
quais, 100, a partir de novembro, atuarão imediatamente,
por um período de 24 meses, como bolsistas pelo CNPQ
Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e

Tecnológico.
O valor da bolsa mensal é de R$ 4 mil.
O que se estranha é que no Sul do Estado, o Sebrae fixou
se em Araranguá,· Criciúma, Tubarão e Imbituba, logo
ignorando olimpicamente a terra de Anita.
De pronto, para esclarecer os motivos, pelos quais, Laguna
ficou de fora, procuramos o coordenador na capital,
Denilson Coelho, que negou a exclusão, adiantando que
os lagunenses interessados poderão fazer as inscrições
em Tubarão ou Imbituba. Ué! O pessoal das duas cidades
também não poderiam fazer aqui?

Datas'Históricas
II1IldUiMN,%&

»15 - 1839 - Naufrágio de Garibaldi com seu barco "Farroupilha"
nos parcéis de Campo Bom (Jaguaruna). Morreram afogados 14.

de seus tripulantes,
»15 - 1997 - O sr. Sebastião Femandes Honorato é reeleito para
a presidência da ACIL - Associação Comercial e Industrial de .

Laguna.
»15 - 1.999 - É eleito presidente da Associação Comercial e

Industrial de Laguna, o empresário Arquimedes de Souza.
»18 - 1902 - Circula aqui, o primeiro número do jornal "Aurora",
que a exemplo de outros tantos, não foi além deste mesmo ano.

»19 - 1969 - Foi criada pela Lei n° 14/69, no dia 19 de agosto
de 1969, a Biblioteca Pública Municipal "Professor Romeu

Ulysséa", sendo prefeito o dr. Juaci Ungaretti. No governo de
Mário José Remar, foi instalada juntamente com a Secretaria
de Educação, Saúde e Promoção Social. Na época, o então

secretário de Educação, o saudoso sr. José Paulo Arantes,
não mediu esforços para que a Biblioteca fosse devidamente

instalada, sendo inaugurada em 20 de maio de 1980. O patrono
da Biblioteca é o falecido sr. Romeu Ulysséa, homem renomado

. na área de Educação, mestre consagrado em Portuguêse Latim,
que dominava o francês. Eventualmente lecionou Geografia e

Ciências. Colaborador da imprensa lagunense, nasceu aqui, no
dia 15 de julho de 1890 e faleceu no dia 8 de agosto de 1990,
completando um século de existência. Sua modéstia, cultura
e a nobreza de caráter, foram os traços dominantes da sua

personalidade.
»21 - 1821 - O Juiz Ordinário Luiz Martins Colaço foi
assassinado em Laguna.

NOVO TITULAR
Através da portaria 829, a arquiteta Morgana S. Rodrigues, no meio de
semana foi exonerada do cargo de secretária municipal de Planejamento
e Desenvolvimento Econômico, sendo nomeado em seu lugar, o também

arquiteto Marcus Teixeira.

MAIS EXONERAÇÕES NA PML
Chamando a atenção o número de exonerações na prefeitura e pelo que se

sabe, deixaram seus cargos Deise Daiane Xavier Cardoso, Antonio Carlos de

Oliveira, Janaina Caetano Cardoso, Luiz Otávio Pereira, Mario Martins Alano,
Jose Luiz Siqueira e a engenheira Gabriela Belmiro Hermenegildo, ela que era

assessora especial no Gabinete do prefeito.

PONTE DO PONTAL
"Mais segurança, desenvolvimento
e mobilidade para os lagunenses. e

vlsítantes, Estamos investindo nas obras

prioritárias que tragam desenvolvimento

para as regiões, é o que queremos que
aconteça aqui em Laguna. Essa ponte
vai trazer mais qualidade de vida para
a população, uma obra de futuro",
disse. o governador Carlos Moisés, em

sua sexta visita ao município, realizada
no final da tarde de sexta-feira, ·14, em

solenidade que aconteceu no auditório
da Escola de Ensino Médio Almirante
Lamego, lançando o edital de licitação.
para elaboração do projeto da Ponte do

Pontal, envolvendo recursos na ordem de

pouco mais de dois milhões.
Para o prefeito em exercício, Júlio

Willemann, "a gestão estadual cumpre o

seu dever e o povo de Laguna pode voltar
a acreditar no sonho de ver essa obra
concluída".

Tempo em Lag"na
I Hoje (21): Tempo segue instável com variação de nuvens e

condição de chuva, alternando com períodos de melhoria.

Temperatura baixa, frio intenso! Vento 'sudoeste a sudeste,
nioderado com rajadas (40 a 50km/h).

Min. 2°C - Max. 7°C

-

Chance de chuva: 90%

Amanhã (22): Tempo mais nuvens e nevoeiros ná madrugada
e início da manhã. Com sol no decorrer do dia. Temperatura
baixa, em pequena elevação durante o dia. Vento sul a sudeste,
fraco a moderado.

Min. 5°C - Max. 12°C
Chance de chuva: 0%

,1/
-0-/1\'"
Fases da lua

Domingo (23): Tempo estável e ensolarado. Temperatura
baixa. Durante do dia, temperatura em elevação. Vento
sudeste a nordeste, fraco a moderado.

.Min. 6°C - Max. 15°C,
Chance de chuva: 0%

Tabuas das marés

e·Nova- alé24
.

(.. - Crescenle - de 25 alé 1 '/9

é�t, - Cheia - de 219 ate 9/9

_;,. Min9uanle - de 10/9 alé 16/9

05:06=0.5 - 21 :39=0.2

AMANHÃ
PREAMAR

HOJE
PREAMAR

DOMINGO
BAIXAM AR PREAMARBAIXAM AR BAIXAMAR

05:39=0.5 - 22:27=0.2 06:19=0.4 - 23:31=0.2

MARQUINH
FORA
O ex-vereadore ex-s
de Turismo (quando
exc�lente trabalho),
Faria Ferreira, o Marqu
do Mix, esta s
confirmou que está fo
pleito de novembro.
que tenha recebido m

.

apelos para voltara ver
ou a�é mesmo conco�prefeito, a decisão fá
falou mais alto.

RÁDIO REVISt
Mandando ver de segun
a sexta-feira, ás 8hàs9h
manhã, pela Difusora9.
com o seu (nosso) Rádi

Revista, o decanodorádi
na região, João Batista Cru
há algum tempo em ho

offic
Lembrando que na Difa,a
sábados, das 9h àSl0h,t

lia hora do rei" (Ro
Carlos) com Vânio San!

Dia 14
- José Rebelo Barbosa,9
anos. Lagunense, resid

em Tubarão:

Dia 15

Marlene
4 ResiTeodoro, 7 anos.

no Magalhães.

Dia 17

Raimundo Lucas

Silva, 91 anos. Residia
Centro.
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o PRINCíPIO DAAUTO-DESTRUICÃO
..

E O COMBATEAO COVID-19
.

,

.� princípio andrópico fraco e forte

Para conferir alguma compreensão a essa refinada

combina-ção de fatores, criou-se a expressão "princípio
andrópi-co" (que tem a ver com o homem). Por ele se

procura res-ponder a esta pergunta que' naturalmente

colocamos: por que as coisas são como são? A resposta
só pode ser: se fosse diferente nós não estaríamos

aqui. Respondendo assim não cairíamos no famoso

antropocentrismo que afirma: as coisas só têm sentido

quando ordenadas ao ser humano, feito 'cen-tro de tudo,
rei e rainha do universo?

.

Há esse risco. Por isso os

cosmólogos distinguem o princípio
andrópico forte e fraco. O forte diz:

.

as condições iniciais e as constantes

cosmológicas se organizaram de

tal forma que, num dado 'momento
da evolução, a vida e a inteligência
deve-riam necessariamente surgir.

Leonardo Boff Essa compreensão' favoreceria

a centralidade do' ser humano.Teólogo, escritor
e professor
universitário

O princípio andrópico fraco é

mais cauteloso e afirma: as prá
condições iniciais e cosmoló-gicas
se articularam de tal forma que

..� a vida e a inteligência poderiam
surgir. Essa formulação deixa aberto o caminho da

evolução que demais a mais é regida pelo princípio da

inde-terminação de Heisenberg e pela autopoiesis dos.
biólogos chilenos Maturana-Varela.
Mas olhando _para trás, nos bilhões de anos, constatamos

que de fato assim ocorreu: há 3,8 bilhões de anos surgiu
a vida e há uns quatro milhões de anos, a inteligência.
Nisso não vai uma defesa d� "desenho inteligente" ou

da mão da Providên-cia divina. Apenas que o universo

não é absurdo. Ele vem carregado de propósito. Há uma

seta do tempo apontando para frente. Como afirmou o

.

(laparte)

.astrofísico e cosmólo-go Feeman Dyson: "parece que

o universo, de alguma ma-neira, sabia que um dia nós

iríamos chegar" e preparou tudo para que pudéssemos
ser acolhidos e fazer o nosso caminho de ascensão no

processo evolucionário.Curiosamente, quan-do no

processo da evolução apareceram as flores (antes era tudo

verdej.nesse momento surgiu nosso ancentral. Parece que
o universo e Deus lhe prapararam um berço de flores pa
ra enfatizar a alta qualidade deste ser que estava iniciando

sua jornada pelos séculos até chegar a nós.

O universo autoconsciente e portador e espírito
O grande matemático e físico quântico Amit Goswami,
que muito vem ao Brasil, sustenta a tese de que o universo

é au-toconsciente (O universo autoconsciente, Record

2002). No ser humano ele conhece uma emergência
singular pela qual o próprio universo através de nós se vê

a si mesmo, con-templa sua majestática grandeza e chega
a uma certa culmi-nância.

Cabe ainda considerar que o cosmos está em gênese, não

está pronto, está ainda se autoconstruindo e em expansão
contí-nua. Cada ser mostra uma propensão inata a

irromper, cres-cer e irradiar. O ser humano também.
.

Apareceu no cenário quando 99,96% de tudo já estava

pronto. Ele é expressão do impulso cósmico. para formas

mais complexas e altas de existência.

Alguns aventam a ideia: mas não seria tudo puro acaso?

O acaso não pode ser excluído, como mostrou Jacques
Mo-nod no seu livro O acaso e a necessidade, o que

lhe valeu o prêmio Nobel em biologia. Mas ele não

explica tudo. Bio-químicos comprovaram que para os

aminoácidos e as duas' mil enzimas subjacentes à vida

pudessem se aproximar, constituir uma ,cadeia ordenada

e formar uma célula viva se-riam necessários trilhões e

trilhões de unos. Portanto, 'mais tempo do que o universo

e a Terra possuem de fato, que é de 13,7 bilhões de anos.

O recurso ao acaso é dar honra à igno-rância. Melhor é

dizer que não sabemos.

O INViSíVEL NÃO
SIGNIFICA QUE NÃO EXISTE

Vivemos no mundo da tangibiidade, dos dados,
números, fatos, e claro, para o mundo corporativo isso

.

é . imprescindível. Parece que quanto mais lógicos,
analíticos, formais' e previsíveis
somos, mais nos valorizam.

Mas a questão é: quantas questões
invisíveis existem por trás dos

dados e números? Quando
me refiro àinvisibilidade, faço
referência aquilo que não é possível
ser captado pelo sentido da visão,
porém, existe 'dentro de cada ser

humano, empresa e família.

Existem pessoas invisíveis, em

cargos ou papéis invisíveis, existem

Comportamental sentimentos invisíveis.

A "invisibilidade pública", ou seja,
uma percepção humana entrópica
e condicionada à divisão social do

trabalho, onde enxerga-se somente

a função e não a pessoa.

O cerne é se a invisibilidade se dá pela ausência de dados

ou de valores?
.

Tudo leva a crer que a invisibilidade se .concretiza pela

Letícia Zanini

Master Coach,
Psicóloga e

Educadora

ausência de sermos empáticos e menos egoístas. De

olharmos e falarmos para' o outro, não do outro.

Isso serve também para as questões sociais corrio a

corrupção e a -violência. Essa semana, as pessoas se

comoveram com o' caso da menina de 10 anos, estuprada,
abusada e que sofreu anos na mão de um abusador, mas
muitos estavam preocupados e querendo decider algo
sobre sua vida, deve-se ou não ter o filho fruto do estupro

(o tangível), e não, essa não é a questão. A questão € o

invisível, a causa (o que não vemos), e não o efeito

- nesse caso, o filho gerado (o fato). O caso é a dor, a

falta de entendimento, a imposição de regras, o impacto,
a repugnância, e tudo o que não podemos dimensionar e

medir, e que existe dentro de cada ser que vive tliariamente
os dilemas da vida real - às vezes, bizarra.

.
Mas o que é ser visível?

Ser visível .é ser lembrado com apreço, é ser importante
para alguém, é existir de verdade, independentemente se

você é o Diretor ou o Operador.
Ser visível é ser rígido com o erro e generoso com quem

erra.

Ser visível é expor para as pessoas o que existe dentro

de você e ninguém vê. Se tornar visível é tambem uma

escolha. Pense nisso!

Gente
.

de nossa terra

João
Raulino Filho
Florianopolitano de .nascimento, filho de dona Maria

Amé1ia e de João Raulino, o nosso focalizado é_ casado

com a lagunense Kátia Regina (Urbano), com quem tem

· os filhos João Antônio e Geovana .

Corretor de Imóveis, Creci 0709, desqe 1976, logo um

dos pioneiros em Santa Catarina e muito especialmente
na região de Laguna, logo aprimorou-se em avaliações de
imóveis na capital e no Sul catarinense ..
Mas Raulino também desenvolveu outra atividade,
no ramo de entretenimento, aqui, em Criciúma (onde
presidiu a FACIC- Feira do Cidadão de Criciúma) e em

Siderópolis, Ainda na capital do carvão, na gestão do

"nosso" Eduardo Pinho Moreira, ele foi responsável pela
Defesa Civil, com direito a receber uma homenagem de

Honra ao Mérito, do Corpo de Bombeiros Militar, pela
sua atuação durante um temporal que se abateu na região,
até Araranguá.
Em Laguna, na gestão do prefeito Adilcio Cadorin, ele .

·

operou com destaque na Ouvidoria do Disk Cidadão,
trazendo o público e suas. questões, buscando soluções,
para mais perto do Executivo.
Ele também atuou junto ao nosso Hospital de Caridade,
sendo seu diretor e administrando oCartão de Beneficio.

Com gosto apurado na música, na juventude, como

compositor participou de festivais na capital e no Rio de

Janeiro.

Na: imprensa, é bom que se. registra, além de escrever

· para os jornais locais, mantinha programas nas emissoras

de rádio, como o "Hospital e Comunidade", pela Rádio

Garibaldi. Aliás, no rádio, hoje, ele produz e apresenta o

programa Jóta Raulino 9. o Cidadão, levado ao ar todos

os sábados entre 10h e 12h, pela Rádio Hits, 87.9, de

grande audiência em toda a região. Lembrando que ainda·
recentemente, merecidamente, diga-se, ele recebeu o

Título de Cidadão Honorário de 'Laguna, certamente em

reconhecimento à luta permanente pela teria que adotou.
.

Ele sempre coloca DEUS, Acima das coisas e faz

questão de afirmar queiqúem não viye para servir, não
servé para viver.

Prefeitura de Laguna I Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

INFDRME PÚBLICD
. Durante a temporada de pesca da tainha no município. de Laguna, 0 Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC, da Prefeitura de Laguna,

em parceria com a secretarta de Turismo de Laguna, Associação de Surf do. Farol de Santa Marta, Associação dos Pescadores do Farol,
Secretaria de Pesca de Laguna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia Militar Ambiental,

Corpo de Bombeiros e Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:

.

1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇÕES NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;

2 - EVITEM FAZER FOTOS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃO ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;

4 - FIQUEM EM CASA E SE PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCARAS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM 'SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEL.

Estas determinações são direcionadas aos cidadãos íaqunenses, às' comunidades pesqueiras e aos turistas em visita à cidade.

O descumprimento dessas determinações acarretará em punições previstas em Lei.

Vamos vencer essa pandernla, seguindo as orientações contra o coronavírus.

Proteja-se! Proteja a todos.

Deise Daiana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

.

Prefeitura de Laguna
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-Parõguia Acredite, começou a aparecei:' o pai da criança

e'<
'

,

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
. "

Hoje, 21, às 16h missa no Progresso. Amanhã, 22, missas às 17h30 no

Mar Grosso, 18h Barranceira, 19h Matriz e às 19h 15 no Loteamento
Juliana. Domingo, 23, missas às 8h no Portinho e em, Caputera, 9h15

,

Barbacena, 9h30 Matrize às 19h no Progresso e novamente na Matriz.

Terça-feira, 25, às 6h30 e 19h, na Matriz, missas do padroeiro Santo
Antônio dos Anjos. Quarta-feira, 26, às 15h missa na Matriz. Quinta
feira, 27, às 19h missa no Perrixil:

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

;: .

EU TAMBÉM' -

�EI PELA UTI...

Covid�19,

AMUREL REGISTRA J 0.003 CURADOS,
representam mais de 60% do total de 12.019 confirmados.

Laguna, por sua vez, contabilizava 527 infectados, dos quais 322 curados e sete
Números compilados até às 12h de ontem.Zü, davam conta de que a Amurel

Associação dos Municípios da Região de Laguna, contava com 12.019 infectados, dos
�quais 10.002 já curados e 129 óbitos. .

"

Interessante que os números negativos de Tubarão,Braço do Norte e Imbituba,

Tubarão

Casos confirmados

105.686
Habitantes/20 !9

Habitantes/Casos

Jaguaruna

> Casos confirmados

20.024
Habitantes/20 !9

Habitantes/Casos

Treze de Maio

Braço do Norte

,

Casos confirmados

33.450
Habitantes/20!9

Habitant�s/Casos

Imbituba

Gravata'

Casos confirmados

11.501
Habitantes/2,O!9

Habitantes/Casos

Casos confirmados

44.853
Habitantes/20!9 _

Habitantes/Casos

São Martinh.o

Casos conhrmados

3.180

Pescaria Brava

Casos confirmados

10.091
Habitantes/20!9

Habitantes/Casos

GrãoParã

6.569
Hóbitantes/20!9

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda. ,

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

mortes.

No gráfico abaixo, confira os números das 18 Cidades de nossa região.

CapivarideBaixo São Ludgero

Casos confirmados

13.410
Habitantes/20!9

Habitantes/Casos

Laguna

Casos confirmados

Sangão

Cosós confirmados

12.678
,

Habitantes/20!9

Habitantes/Casos

Casos confirmados
24.871

Habitantes/20!9

Habitant-es/Ca sos

45.814
Habitantes/20!9

Habitantes/Casos

Casos confirmados

3.976
, Habitantes/20!9

Armazém

8.674
'Habitantes/20!9

.

Rio Fortuna

,

Pedras Grandes Sta Rosa de Lima

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145"
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - SC

E-mail: redator@jomaldelaguna.com.br v--' \...-
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,

Casos confirmados
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Habitantes/20!9

2.142

Habitantesj2019
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LAGUNATUR VOLTANDO
COM MAIS LINHAS·

!4Il. Desde terça-feira, 18 a Lagunatur, ..

horários ..

1empresa responsável pelo transporte Alvorada
coletivo na cidade, voltou a desenvolver A Transportes Alvorada, que faz
novos horários, ainda que atendendo a li ligação entre Laguna e Tubarão, a

determinações sanitárias como o uso de exemplo da- Lagunatur, está procurando
máscara e a manutenção de uma completa

.

voltar ao normal, com uma maior oferta
. higienização em seus ônibus. Aqui,numa de horários entre as duas cidades, aliás
prestação de serviço. à comunidade, atendendo todos os dias, inclusive aos

apresentamos os roteiros e respectivos sábados e domingos ..

Ribeirão e Madre dias úteis

Laguna x Madre Madre x Laguna

16h55 - Centro x Madre
6h - Ribeirão Grande x Centro Via

Policlínica

18h20 Centro x Madre 6h45 Madre x Centro

Ribeirão e Madre (Sábado)
Laguna x Madre Madre x Laguna

. 12h50 Centro x Madre 6h45 Madre x Centro

�V'�, Itapirubá dias úteis
Laguna x Itapirubá ltapirubá x Laguna

17h25 - Rodoviária x Itapirubá =. Via
Barranceira - Caputera e Estreito

Nova Fazenda

6h50 Trevo Itapiruba x Centro _: Via

Caputera - Bentos - Barranceira e

Policlínica .,

18h20 Centro x Itapirubá � Via
Barranceira - Praia do Sol e

Marginais BR-I01

07h25 - Itapirubá x Centro - Nova
Fazenda - Caputera - Bentos e

Barranceira

Itapirubá (Sábado)
Laguna x Itapirubá ltapirubá x Laguna

12h40 - Centro x Itapirubá - Via
Barranceira e Marginais 101

.

7h - _Itapirubá x Centro - Via Caputera -
.

Bentos e Barranceira

Siqueiro dias úteis
'. Laguna X Siqueira Siqueira X Laguna

17h15 - Centro x Rio Prainha Via Car/Bar 5h40 Barranca x Centro - Policlínica

7hl0 - Rio Prainha x Centro

Via Barranca
. 18h20 - Centro x Barranca

12h50 - Centrox Carreira Via Barranca 7h - Barranca x Centro Via Carreira

,�Vencosaterapia

(48) 999590178
,

� r: J-� , .........,....- -cwr: J Ir::.: •• r. r,;·....I':.111 r:;J I r:_
N° RODOVIÁRIA i\o1ARGROSSO RODOVIÁRIA CABEÇUDA
1 5:40 6:00 6:20

2 5:50 6:10 6:30 6:50

1 6:40 7:00 7:20 7:40

2 7:10 7:30 7:50· 8:10

1 8:10 8:30 8:50 FINAL

2 8:30 8:50 FINAL
-

1 10:30 10:50 11:10

2 10:40 11:00 11:20 11:40

1 11:30 11:50 12:10 12:30

2 12:00 12:20· 12:40 13:00

1 12:50 13:10 13:30 FINAL

2 13:20 13:40 FINAL

2
�

15:10 15:30

1 15:35 15:55 16:15

2 15:50 16:10 16:30 16:50

1 16:35 16:55 ·17:15 17:35

2 17:10 17:30 17:50 18:10

1.. 17:55 18:15 18:35 18:55

2 18:30 ·18:50 19:10 FINAL

1 19:15 FIM .. -

N° RODOVIÁRIA MAR GROSSO RODOVIÁRIA CABEÇUDA-
«:

1 5:40 6:00 6:20

2 5:50 6:10 6:30 6:50·

1 6:40 7:00 7:20 7:40

2 7:10 7:.30 7:50
.

8:10

1 8:10 8:30 8:50 FINAL

2 8:30 8:50 FINAL

1 10:30 10:50 11:10

2 .10:40 11:00 11:20 11:40·

1 1Í:30 11:50 12:10 12:30

2 12:00 12:20 12:40 13:00

1 12:50 13:10 13:30 FINAL

2 13:20 13:40 FINAL

GREVE-
NOS CORREIOS

Acompanhando rnovlmento nacional da categoria,
a .maioria dos funcionários dos Correios em laguna,
também deflagrou páralisação, ainda que a agência
continue. atendendo, com toda a certeza, de forma

precária.
.:»:

A,perda de cláusulas conquistadas ,no acordo do ano·

passado, como a do vale al.imentação, motivaram a greve,
. logo das mais justas.

PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPO

I1l!illavolksautocenter

PEÇAS E suto !;ENTER
'.

.

- Av. CaUstrato
Muller Sales. 56 - Laguna

36461049
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LIVE DA BANDA LAGUNENSEJUIZO
PROMETE ANIMAR O FIM DE SEMANA

dependências do Ravena Cassino Hotel. (

Com participações especiais da banda
Tentação e de Alex & Brothers, 'o público que
quiser contribuir com as entidades, poderá
fazer de forma online: "Vamos disponibilizar

_

via QR code para transferência ou cartão de
crédito. A cada R$19,00 é gerado um cupom
para concorrer a uma televisão 50 polegadas".

E o projeto de levar música de qualidade
não para por aí. O Juízo promete novidades
no decorrer dos próximos meses: "A banda '

está em estúdio gravando alguns singles
que serão lançados'. Paralelamente temo
uma agenda a cumprir para o ano de 2021
quando acreditamos que será possíve
retomar as atividades. ,E quem sabe, u

show de volta ao ar livre para celebrarm,
a vida. Seria um momento épico. Tenh
certeza", finalizaMarcus.

Embalados pela ideia do projeto
Carnaval - A festa, com edições de sucesso

realizadas nos últimos anos, a banda Juízo,
decidiu adaptar o evento ao cenário atual e
transformá-la em live.

Marcada para às 21h de amanhã, 22,
com transmissão ao vivo pelo canal da
banda no Youtilbe (Juízo_Oficial), o público

, pode esperar um repertório eclético e super
animado: "Queremos levar alegria, através
de músicas atuais e claro, sem deixar de
fora as clássicas dos Carnavais", destaca o

vocalista Marcus.Teixeira.
Com Danilo, Jonathan e Wilson na

percussão, Fernando no teclado e voz,
Cláudio no contrabaixo, José Orlando na

bateria, João na guitarra e voz, Ângela como

uma das vocalistas e Marcus no violão e voz,
a banda foi fundada em 1993 e está de volta

com sua formação original.
'O local escolhido para transmissão da

live de amanhã, que terá como apresentador
o comunicador Paulo Cereja, as

Jaime Luiz
Corretor de ímóveis

Vendas e-Locações I

(48) 3644-2222 / (48) 98474-00041j
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Quatro vezes governador do Estado, senador,
deputado federal, embaixador, ministro da

Viação e das Relações Exteriores e sócio:
correspondente do Instituto Histórico e

Geográfico de Santa Catarina, sucedeu a

Barão do Rio Branco na Academia Brasileira
de Letras e é patrono doa cadeira no 26 da
Aacademia Catarinense de Letras. Itajaiense
nascido em 8 de novembro de 1863, Lauro Severiano Muller, teve participação nas decisões políticas do estado e

do país, conciliador de crises partidárias e foi fundador do PRC- Partido Republicano. Catarinense. Fez os estudos

primários em sua cidade natal, indo para o Rio aos 14 anos, onde trabalhou no comércio <; ingressou na EscolaMilitar,
aluno de Benjamin Constant. Em 2 de dezembro de 1889 foi. nomeado pelo Marechal Deodoro da Fonseca como

primeiro governador republicano de Santa Catarina, substituindo a Junta Provisória composta pelo lagunense Raulino
Júlio Adolpho Horn, João Batista de Barros e Alexandre Bayna. Muller foi novamente governador de J 902 a 1906 e 'em
1918, mesmo eleito, renunciou em favor de Hercílio Luz. Morreu como senador em 30 de julho de 1926. Em Laguna é
nome da praça situada em frente à Casa Pinto D'Ulysséa e Carioca. \

Uma rua, Lima história

la

IgrejaMatriz deNossa Senhora dos l\T
. Havegantesno Magalhães, em1937. '

el"ormada.Matriz agora r J'A nova '

Do arquivo do ex-prefeito Mário JoséRemor..apresentàmos um registro de 1919,'do Clube de

Natação e Regatas Lauro Carneiro. Da esquerda para a direita, em pé (1) Arnaldo Carneiro,
.

l (2) SadiMagalhães, (3) Pedro M. da Silva, (4) Floriano Stauch, (5) Alirio Alcântara,
(6)Raul Ferreira e (7)Téofilo Almeida. Sentados, (8) Manoel M. Pinho, (9) Adalberto Bessa,

(10) Dári� Cunha, (11) HeitorMartins, (12) Humberto Zanella, (13) Arno Gruner e

(I4)João Rodolfo Gomes. Agachados, (15) RaulNaylor, (16) João de S. Martins,
(I7) Francisco M. Pinho e (18) Artur Rodrigues Torres.

Registro de 26 de março de 2010, quando conquistou a merecida aposentadoria junto a

Delegacia da Cápitania dos Portos, dona Natália Silveira Coelho,
com o marido Antônio Luiz e as filhas Mariana e Laís,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Ex-Vereador Valdir Saul
de Andrade amanhã; 22,
festejará o seu aniversário,
em companhia da mulher,
Lorena e demais familiares.
No registro, com o filho
e empresário da pesca,
Valdomiro de Andrade,
quando de um passeio
que fizeram a Gramado, RS

o pároco' de Santo Antônio
_

'dos Anjos, Padre Lenoir
Steiner Becker, que'

recentemente comemorou

�o anos de sacerdócio, na
quarta-feira, 19, recebeu

cumprimentos pelo
seu aniversário

1 Odontólogo dos mais
conceituados da região,
aqui ele também lecionou
em nossos colégios, foi
vereador e presidente do
Clube Blondin. Casado com

a Gracinha, é escritor dos
mais respeitados em toda
a região. O dr. Márcio José
Rodrigues amanhã, 22,
festejará o seu aniversário

.1>- Hoje, 21, ao lado do

marido, Paulo Roberto
Lopes de Magalhães,
brindando aniversário,
dona Nilceia Lopes de

Magalhães.

I>- O sábado, 22, marca

ainda o aniversário do

arquiteto e músico (da
banda Juizo), Marcus
Teixeira.

I>- Na Ilha Capital, onde
residem, festejando 33 anos
de casados, Nair (Souza) e
Paulo Roberto Fernandes,
o conhecido Festinha, da

Associação Catarinense de

Imprensa.

I>- O Juiz de Direito
Alexandre Morais da Rosa,
que tem familiares aqui, e

que integra a Terceira Turma
Recursal do Tribunal de

Justiça de SC, além de ser

pesqulsadordoSplnl.awl.ab-
.

Univali, defende o uso da

inteligência artificial pelo
Judiciário. Ele acaba de

lançar, em parceria com o

advogado Daniel Boeing, o
livro "Ensinando um robô a

.julgar''.

Advogado Santos
Pedroso Alves, ex

governador do Lions,
brindando idade nova na

segunda-feira, 24

,'�'(' q-
......,....

, .
..Ir.

..

.. (,�

l.' . l J /tt
,'fl
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OrlandoGonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

Dr. Renan Candemil
Vascular Center

Tratamento de doencás
da circulação e varizes

'i"'brRenancandemil @
(48)3631-1515 \.

drcandemll@gmalt.com '.
.•Av. Marcollho Marfins Cabral, 2075 ft

, Clínle:ctl'ark • S' andar· Pró Vida - Tubarão ...
4d�L................

A próxima quarta
.feira, 26, será de

cumprimentos para
Nara Figueiredo que
junto com o marido,
Jaime Costa, estará
trocando de idade

(J)
<,
CO
�
O

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS AS-SOCIADOS

- Igualmente virando a

folhinha na quarta-feira,
26, o fotógrafo Elvis Palma,

certamente recebendo
muitos cumprimentos

Silva, atuando ernj
Porto Alegre; na;'

segunda-feira, 24,
dará um tempo:

,

nas a t iv i d a d e

51'",'",',..".,"para festejar o' ,

seu aniversário.
N'a fcto.]

acompanhado da!'
, esposa, Sheila, dai

. mãe, Verônica, el
do filho, Lucasl

Juvêncio Bento,
, aposentado da Celesc t,0'��

e ex-presidente da
Sociedade Recreativa
União Operária, nó
sábado, 15,recebeu
os parabéns pelo seu

aniversário. Na foto com a

esposa, Maria fzabel
. �
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"'·Concursos

PJSC
o Poder Judiciário de
Santa Catarina (PJSC) está
com inscrições abertas
ao concurso público para

, ingresso, por provimento
--

e remoção, na Atividade
Notarial e de Registro do
Estado de Santa Catarina. São
220 ·serventias extrajudiciais
vagas. As inscrições podem
ser realizadas até o dia 3
de setembro. pelo valor
de R$350, no endereço
eletrônico da Fundação
Getúlio Vargas (FGV). As

provas serão realizadas
somente em Florianópolis.
A prova escrita objetiva, de
caráter apenas eliminatório,
para os candidatos inscritos na
modalidade de ingresso por
remoção, será realizada no dia
18 de outubro.Na modalidade
de ingresso por provimento,
a prova acontecerá no dia
25 de outubro. Ambas serão

aplicadas das 8h às 14h. no
horário oficial de Brasilia

(DF). Acesse o endereço
eletrônico onde serão

divulgados os locais das

provas. A realização da prova
escrita e prática está prevista
para o dia IOde janeiro de

2021, também na capital
catarinense, com duração de
seis horas. Diante da situação
excepcional de saúde pública
decorrente da pandemia da

Covid-19, as datas previstas
para aplicação das provas
poderão ser remanejadas. Das
220 serventias extrajudiciais
vagas no Estado de
Santa Catarina,. 147 são
destinadas ao ingresso por
provimento, sendo 139 de

ampla concorrência e oito
reservadas para pessoas
com deficiência (PCD). Por

remoção são 73 vagas, sendo
69 de ampla concorrência e

quatro para PCD. O certame

para as' duas modalidades
de ingresso compreenderá
seis etapas. Os serventuários

extrajudiciais não' recebem
vencimentos ou qualquer tipo
de remuneração dos poderes
públicos estaduais. Pelos atos

praticados em decorrência
das funções, os notários e os

registradores têm direito, a

título de remuneração, aos

. emolwnentos fixados na Lei
de Custas e Emoluinentos
do Estado de Santa Catarina
e nas leis específicas em

vigor. Os valores serão

pagos pelo interessado no

ato do requerimento ou na

apresentação do título, bem
como ao ressarcimento por
eventuais atos gratuitos
praticados.

Telefones Úteis
ACIL 48-3644-0060

CDL. .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas " 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros " · .. · .. ·· .. 193

Correios .48-3631-3119

DefesaCivil 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher.. :
48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786/3647-7785
Fatma .48-3631-9221

Fórum de Justiça " .48-3644-8300

GuardaMunicipaL 48-3647-3059/3644-0401

Guincho .48-3646-1049

Hospital. .48-3646-0522

IGP : 48-3644-4272

IPHAN .48-3644-1144

Polícia Ambienta!... 48-3647-7880

Polícia Militar.. " 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federa!... " " 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna " .48-3644-0401

Previdência Social 135

Procon " 48-3646-0833

Rodoviária .48-3646-0119

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

HãVagas
AUXILIAR DE PADEIRO;
Requisitos: Ter Ensino Médio e experiência.
BALCONISTA JDE AÇOUGUE
Requisitos: Ter Ensino Médio e experiência.
CAIXA (COMÉRCIO)
Requisitos: Ter Ensino Médio e experiência.
EMPREGADADOMÉSTICA
Requisitos: Ter referências.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Esportes
CRICIÚMA E SÃO BENTO

Em jogo da terceira divisão

(que chamam de série C,
para ficar menos ofensivo),
do Brasileirão, o nosso

Criciúma, jogando em casa,

venceu por 3 a I ao Boa

Esporte, de Minas Gerais, e

agora aguarda "animado"

para a próxima partida,
também em casa, mas sem

torcida, diante do São Bento,
de Sorocaba. Será às 20h da

RUA DUQUE DE CAXIASf 115 • CENTRO -LAGUNA

Foneffax: (48) 3644.1930
próxima segunda-feira, 24.

.

.

Ainda na região, o futebol profissional, sem o Atlético Tubarão que caiu para a Segundo�a
do Catarinense do próximo ano (e que chamam de série B), a novidade fica com o Hercího

Luz, que está se preparando; também para a Segundona, mas deste ano e que deve acontecer

a partir de novembro.

Avenida Senador Galotti
Mar Grosso, Laguna

Craques do passado
o destaque é dos anos 5 O

e apresenta o Estudante

FC. Carlos Augusto Bilião
da Rosa, lagunense que
reside na capital, auxilia
o JL na identificação dos

jogadores, como o Tuico

Figueiró, Ezio Heleodoro

de Souza, Munir Gariba,
Djalma Búrigo, Vander�
Carvalho, Clovis e

Rogério Remor, Mario

Luiz Martins, Corvo,
Mengálvio Figueiró (ele

mesmo, que mais tarde integraria o melhor time do Santos FC, ao lado de Dorval,
Coutinho, Pelé e Pepe, ganhando como queria,dos adversários, e da Seleção Brasileira
em 1962), e José Carlos Natividade, o Bujú.

-

UNIAO DOS ARTISTAS
- A BANDA MAIS ANTIGA DO BRASIL PRECISA DO SEU APOIO -

PARTICIPE DA RESTAURAÇÃO DE SUA SEDE
Faça o seu depósito na agência 0421, operação 013,.conta 118779-2, da Cáixa

ou na agência 0345-X, conta corrente 55470-7 do Banco do Brasil.

POSTO MIRAMAR
https:ffpostomíramar.wixsíte.com/weosite"
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Profissional �--�.�-:
.

.

em destaque �!��
É em meio a muitas

plantas, em um cenário

que esbanja natureza e

bom gosto, que Edilaine
Rochadel Bernardo
Garcia passa grande
parte dos seus dias.

Colaboradora da Joia
Garden há seis anos, a

focalizada, natural de

. Edilaine Rochadel
Bernardo Garcia

.fUnda pretendo - fazer um curso na área, para me
.

especializar cada vez mais

O que me tira do sério - quando vejo pessoas
maltratando os animais. Isso é revoltante
Meu amuleto da sorte é - Deus

O que mais gosto no meu trabalho - a calma

que o ambiente me tráz. Me sinto leve e gosto da

companhia de todos que passam a maior parte do
dia comigo. São maravilhosos
Meu sonho é - viajar e conhecer outros países
Sou fã n° 1 - de toda a minha família
O melhor conselho que já recebi - ame-se em

primeiro lugar, e acredite em si mesma

Soltas

Acima, o Renato Braz, do Bloko Rosa e abaixo, Pedro Greco,
bisneta da Selma e do nosso querido Nelson Sousa. Eles

foram os ganhadores'de camisas autografadas pelo sempre
craque Zico, em sorteio promovido pelo Amauri Luckina.

(48) 3644-3627
.

( 4 8) 3647 - 3 OO 5

(48) 99114-2961� •

Rua Osvaldo Cabral, 115- Centro

Içara, conta aos leitores um pouco de sua trajetória
profissional e sua rotina.

Filha de Valdeci e Rosinha, ela recorda corno tudo

começou: "Soube que a loja estava precisando de
um funcionário e me candidatei a vaga. Aprendi com
meus patrões, que foram me ensinando no decorrer do

tempo e com a prática do dia a dia", explica.
Sobre os requisitos essenciais para quem atua na

área,· elenca: "É' preciso dedicação, pontualidade,
atenção e claro, amor pelo que faz".

Entre as atividades que mais lhe realizam na

profissão que exerce, avalia: "Gosto muito do ambiente, afinal não existe nada melhor que ficar em meio a

natureza. Amo meus colegas de equipe e gosto de estar perto dos clientes. Tenhomuito prazer em atender
cada um deles".

�.
. CRECI·28251

Henio
Catdolo

CORRETOR DE IMOVEIS
PlAlfllD DEVINDaS

(48J3641..0024/99986-1119/98400-0024
www.tJenioimoveis.com.br

Prestar um atendimento de excelência, é para vendedora, um dos seus maiores desafios: "Busco todos os

dias atender a todos com muito carinhc e atenção e me dedicar ao máximo ao meu trabalho para quetudo saia

em perfeita ordem".

Casada com Antônio, nas. horas de folga Edilaine gosta de estar na companhia do marido, curtindo a

cidade: "Gosto muito de Laguna. Tem lindas praias e um povo acolhedor. Quando estou em casa, nas horas
de folga, procuro assistir filmes e séries e cozinhar", fÍnaliza.

Bem que o prefeito candemil, poderia manter os valores do
IPTU, cobrados este ano, para 2021. Tudo em função da perda
brutal do poder aquisitivo de nossa gente, causado por esta

bosta chamada covid-19.

Como em outras cidades,
também em �aguna muitas

famílias estão preferindo
comprar ou alugar' casas

do que apartamentos.

Gratidão é uma ação
de reconhecer ou de prestar
reconhecimento a alguém.

Do rádio. Como já fizemos na edição passada, hoje voltamos
a relacionar profissionais que atuaram no rádio de Laguna e

até no Rio de Janeiro, como: Aibil Barreto, que pelas Rádios
Globo e Tupi, Nelson Almeida, Atanazio Silveira, Antônio Costa,
Antônio Carlos Goulart, Geraldo Tadeu, Silvio Costa, Pedro Paulo
Silva, Mario Mattos carneiro, Carlos Araújo Horn, Mauricio de
Paula carneiro, Joanilda Souza, Volnei Alves de Souza, Arnoldo
Durval de Medeiros, Edilson de Paula carneiro, Jucemar Otávio
Tomáz, Wilson Barbosa de Figueiredo, Vanderlei Justino, Jorge
Luiz de Miranda, Luiz Nery Miranda,Wilfredo Manoel da Silva,
Luiz Carlos Ambrozini, Antonio Ferreira e os "comandantes"

Alceu Medeiros e Pompílio Pereira Bento.

Tanto o Mar Grosso, como o centro históríco,
estão cheios de placas de aluga-se e vende-se.

Seria a crise?

Do leitor: "Parabéns ao
JLpelas entrevistas que
vem promovendo com
pré-candidatos a prefeito
de Laguna. Pelo menos,
poderemos ficar com um

documento para cobrar do
novo prefeito. Legal, carios
da Silva, Mar Grosso".

Av. Senador GaBoU., 712 . Mar GrosSO· (.tis) 3647.1643
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ELEICÕES 2020: SÉRIE DE
I

o que te motivo o sair como

candidato o prefeito de laguna?

Quais os obras mais urgentes
.

poro cidade
. em seu ponto de visto?

,., 1.1 n

Qual o principal problema
do cidade hoie?

o

Atualmente eu reveria

os condições do licitação
dos box do. rnercodo-z
público, Valores e" o

forma como foi colocado
lnvlcblllzo

.

qualquer
empreendimento o ter

sucesso naquela área.

o desejo de contribuir com o

cidade. Sei que' é possível fazer

rncls, trazer laguna. poro o século
21. Chego de laguna [ó teve, nosso
cidade pode brilhar o tempo todo,
explorando, 00 mesmo tempo, os

segmentos produtivos: éomércio,
pesco, turismo, indústria.

........
'

Veio dezenas de oportunidades
não explorados no nosso cidade,
muitos coisqs o serem feitos em

todos os bairros.

Qual ação tomado pelo
atual prefeito que você

não fqria?

Gilberto Sousa
da Silva

Partido: Partido
.

Social Cristão

Patrik da Silva Paullnn
Partido: Partido Social

Democrático

Investimentos em

infraestrutura, como estruturo

paro o turismo: revitalizar os

pontos turísticos e estruturar

os ainda inexplorados. Isso
irá atrair pessoas, incentivará
novos investimentos e poderá
movimentar rapidamente o

economia local. Nosso turista

do praia deve ter atrativos-que
o façam ir 00 centro histórico e

visitar nosso comércio. Avançar
no busco com o Estoco o

construção de ponte sobre
o cariai, integrando nosso

orlo. Também o 'melhoria dos

espaços públicos' de servlços..
como reformo e ampliação
de unidades de saúde, como

o Policlínico. e ESF's. Obras

poro o melhoria do pesco,

seio artesanal ou industrial

(Exemplo, incentivar o uso de

kit solar poro'. pesco artesanal,
apoiando nossos' pescador-es).
É um segmento econômico que

preciso ser incentivado, então

pensamos que investir em obras
neste setor é investir no nosso

motriz produtivo.

Condomínio ..empresarial.
A grande âncora do nossà

economia é o falto de diversi
dade econômico. E por isso

criaria o mais breve possível
um condomínio empresa-rio I

que posso oferecer além de

espaço físico, . condições de'
trabalho e de desen-volvimento
tecnológico, técnico e

.
de

inovação poro os emprescsse
desenvolverem em diferentes
áreas de atuação.

Economia e rendo,
desemprego. Precisamos

aquecer o economia. Sou um

conhecedor de meios poro
retomado doempreqo, F�remos

.

o diferenço. Um dos exemplos
é o carcinicultura. lembro:
onde não se produz, rião se

corisome ou sub consome, então

preéisamos atrair e incentivar

investimentos em todos os setores

que citàmos. Buscar o parceria
público privado e incentivos

fiscais .oos investidores.

Como citei,
-

Eu terei maior

-,

'Seguindo com

a série de

entrevistas com os

pré-condldoros
à 'Prefeitura de

Laguna, com o

objetivo de ajudar
a população a

conhecer cada um

deles e mostrar o

que pensam sobre

importantes temas

�a cidade, hoje,
o leitor conhecerá

um pouco mais

sobre G.ilberto

Sous� da Silva,
55 anos; filho de
Joana e Pedro
Antunes da Silva.
Casado com'

Gisele, é pai de
Ma.theus, Paola e,

Raísa. Comerciante----��------------+_------------------�--�--------------------�--------------------�----------------�
no ramo de

automóveis,
t::;'''''Otua ta�bém na

Ca rcinicu Itura!
tendo sido vice

presidente da

ACAq em SCi
Patrik da Silvci

Paulino, 32
anos, filho de

. Angelina e Adilson
Paulino. Casado
com Sue l, é pai
de Valentina.

Supermercodlsto
,r�ó 15 anos, é

formado em

Administração. Foi

presidente da Acll,

desenvolvimento econômico

está emperado no falto de
dlversldode de empresas e

_;.empregos.

aproximação com

representantes do

município. O Prefeito tomo

decisões, mos escuto pouco
os representantes, veio um

exemplo, recentemente

ele proibiu o surf sem

ouvir o Associação dos
surfistas. Além disso, não

poderio' tirar férias num

momento de extremo

necessidade de liderança
.no

'

- enfrentamento do

pandemia e do
-

crise

econômico.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENTREVISTAS COM PRÉ-CANDIDATOS

Geração de emprego
por meio de estímulos
econômicos.

Quais as áreas que o

candidato deve dar

prioridade no seu plano de

governo?

Sem �l!,!'!rer parecer

repetitivo, mos as áreas
de prioridade são, em

primeiro lugar, medidas

de recuperação sócio
éconôrnico no pós pandemia,
o que é o desafio de todo

governante. Em paralelo,
,educàção, desenvolvimento
sócio econômico, segurança e

projetos sociais.

Se for eleito,
vai priorizar um

,

secretariado técnico ou

político?

Os dois. Se não

colocor um sem noção
da 6rea 'que for gerir,
vamospecar nas ações.
Se colocar um somente

técnico, nem vocês

da .Imprenso ele vai

atender.

Na essência do

servidor 'do que é

público está, a político.
Vejo que são falhas

as escolhas que optam
apenas por uma dessas'

opções.
O, secretário do

governo municipal além
da necessidade de' ter o
conhecirnento técnico na

área, ,ele deve possuir a
qualidade de um bom

político, parQ poder
desenvolver bem o seu

trabcilho.

,Quais os acertos e erros do

governo municipal nos últimos
anos em nossa cidade?

N50 vou, fazer uma resposta
extensa, até porque acredito

que ninguém melhor que o povo

.poro responder a esta questão. O
Prefeito ampliou o anel viário para
entrada e saída da cidade. Pecou

em nõo buscar ideias de setores que

podem ajudar em muito Laguna a

se desenvolver.

, Vendo de fora, o atual governo
conseguiu' de uma certa maneira

organizar toda administração
municipal e realizou obras

importantes de pavimentação em

vias importantes da cidade.
Faltou articulação na câmara'

de Vereadores em vários momentos

do mandato. -

laguna tem Um grande problema na

questão de geração de empregos. Isso

é nítido e todos sabem. Caso eleito,
quáis ações você tornoró para mudar
o quadro de desernpreqo na cidade?

Já abordei isso um pouco antes.

Mas retomo o raciocínio: incentivo em

investimentos nos segmentos de pesca,
turismo e serviços, Incentivos' fiscais

para novos investimentos e a busca

por parcerias público privadas. A

pesca, que é um segmento que conheço
relativamente bem: a retomada da
corniciculturo é uma possibilidade real.

Você sabe o quanto gera de economia,
emprego e renda uma fazenda de

camarão? E lucrativo e gera rende e

empr�gos diretos e indiretos.

Como cltel onteríormente, vejo
que a criação de um condomínio

empresarial poderia estimular a

economia da cidade.

•

Diante de tanta deficiência nos

postos de saúde (medicamentos,
falta de profissionais), quais

ações você tomará para sanar

esse tipo de problema?

Gestão qualificada.'
Precisamos intensificar o controle

'

e o distribuição dos recursos.

Ampliar'a ação do, Governo
do Estado e Federal através

de insistentes diálogos. Uma

questão muito em pauto' na

cidade: a UTI. Onde buscar
recursos?

A resposta não é fácil,
mosé uma necessidode a ser

vista. Então é preciso que toda

a sociedade se mobilize, sob a

liderança do gestor municipal,
buscar meios de manter a un.
Os custos são muito altos, mas

necessários.

Todos os setores
'

da
saúde pública do país foram
bombardeadas de demanda
nos últimos tempos.

Não vejo como falha'
exclusiva da nossa cidade. Mas

vejo que podemos planejar com
maior eficiência toda a cadeia

logística e de atendimento da
secretaria de saúde e dar muito

mais agilidade e conforto aos

usuários:

No âmbito municipal (sem
contar os esforços do Estado
e União) quais deveriam
ser as ações para acolher

e proteger as empresas
durante a pandemia?

Com parecer jurídico
é claro, buscar' congelar
,dívidas sem juros. Criar

parcelamento de dívidas
contraídas com o município.
Adotar protocolos e junto'
'com as empresas manter ao

,

máximo o setor comercial/
empresarial aberto,

,

desde que odotondo- 'f:'l

medidas de segurança aos

trabalhadores e clientes.
,

Exemplo: um restaurante com

regras de distanciamento.

Para proteger as

empresas da pcndernio do.

COVID-19, a prefeitura
deveria' ter provocado mais

diálogo com as empresas e

enridodes de classe. Ficou

.nífido que o fechamento
de lojas e empresas não

"colaborou em nada com

enfrentamento a pandemia.
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Perfil
K B

lt� JOANA DE OLIVElnA'
NOBRE SILVA

NOs
últimos dias, ganhou espaço

nas redes sociais, um Challenge
- espécie de vídeo publicado no

Instagram - com o tema violência contra
a mulher. A responsável pela criação foi a

maquiadora Joana de Oliveira Nobre Silva,
que' aos 28 anos, conta. aos leitores um

pouco mais sobre como surgiu a ideia e sobre o segmento em que atua.

Filha da saudosa Flávia Nobre e Marco J}urélio Silva, a focalizada é formada em

Maquiagem Profissional e Desiqner de, Sobrancelhas e possui outros cursos na área

e é formada também em Engenharia de Pesça pela Universidade do Estado de Santa

Catarina (UDESC).
Conciliando as duas atividades, Joana atua na área da -Pesca. contratada pela'

Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI), na estatística pesqueira do estado e_ na

maquiaqem. atendendo como maquiadora profissional no·Lalinda Salão de Beleza.

_

Sua história no universo da make começou em 2017: "Fui diagnosticada com

depressão. Perdi minha mãe para o câncer e minha vida profissional não estava me

dando prazer. Em 2018, mesmo com todos os trat51mentos necessários, eu ainda

estava na mesma situação. Foi quando decidi procurar algo que me desse prazer,
porque diante daquele cenário, nada me dava entusiasmo. Depois de pesquisar
muito sobre vários cursos, pensei na maquíaqem. pois sempre fui muito vaidosa, mas.
tinha dificuldade. Procurei um curso e fui realmente me identlficando com aquele
mundo. Meu dia a dia melhorou e minhas crises amenizaram. Eu definitivamente

reconheci que aquela era minha arte, me sentia feliz e realizada quando colocava

I em prática tudo o que eu estava aprendendo", recorda.
'

CL

�Abrir novamente meu Studio e conseguir "viver" apenas como maquiadora.
Pretendo, fazer novos cursos de especialização com profissionais super reconhecidos.

�A maior delas é a minha indepen,dência financeira.

�@� Perseverança considero minha maior qualidade e a rninna
responsabilidade cçm absôlutamente tudo com ql4e me comprometo. Porém, por mais,
que eu seja perseverante, meu grande defeito é em �llguns momentos desacreditar. de
mim edo meu pótéilcial. Mas logo me dou um puxão de orelha. Noto que à�vezes as
pessoas acreditammais em mim do que eu mesma.

-

ibbio
@ Fone (48),3644�4293
[gJ contatoeíbbío.com.br

'@) http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

nº 259. Sala 102 - Centro / Laguna

JLCria'nca'
.

.

O início dos atendimentos para o público começou em seu apartamento: "Não

imaginava que teria tantas clientes, mas surpreendentemente minha aqendacomeccu a

ficar muito cheia e não tinha mais como.eu atender naquele espaço".
"Foi então que surgiu a oportunidade de montar seu studio: "Inaugurei em dezembro

de 2018. Que sonho! Q ano de 2019 foi maravilhoso, com muitos atendimentos. E.20'20
iniciou de forma espetacular, porém, em março, eu e todo o mundo, nos deparamos com
o tão inesperado Covid-19. Todos os agendamentos de maquiagem que eu tinha foram�'
cancerados. incluindo os cursos de automaquiagení e curso profissional. Não apareciam
mais novos agendamentos,as pessoas passaram a ter outras prioridades. Felizmente em

meio a tudo isso fui convidada pelo Lalinda para integrar a equipe e optei por fechar o
meu espaço".

Atualmente, sua rotina é divida entre os trabalhos home office na área da pesca
com os atendimentos mediante horários marcados no salão e ministrando cursos de
maquiagem em casa: "É necessário se reinventar. Passei a usar mais as redes sociais,
tento criar o máximo de conteúdo possível para entreter meu público alvo".

Sobre o tema que a levou a fazer um Challenge, "Joana conta como surgiu a jdeia:
"O caso de féminicídio que ocorreu em nossa cidade, e que chocou a todos, repercutiu
muito e causou revolta em muitas pessoas, as quais me incluo. Ao ler uma póstagem no

Instagram me deparei corri um comentário vindo de um homem que questionava o que
ela não deveria ter aprontado. Discordei do pensamento e manifestei minha" opinião.
A reação do homem foi vir até o meu perfil e me mandar uma mensagem no privado
me ameaçando fortemente e de forma covarde. Assim ele também fez corri membros da
minha família que foram tirar satisfações com ele, ameaçando-os de formas horríveis",

explica Joana.
. A situação a fez refletir: "Foi então que me despertou a ideia de usar meu trabalho

para causar impacto, comoção e alerta. Aproveitando que estamos no mês de agosto, e

que é de combate a violência contra a mulher, criei um challenge. Eu já tinha produzido
alguns anteriormente, mas eu queria dessa vez que ele tivesse um grande propósito.
Que além de divulgar meu trabalho, mostrasse pára quem eu alcançasse, que essa é

uma realidade mais comum do que podemos imaginar, e que temos que encorajar as
mulheres a denunciar as agressões enquanto é tempo, para que não seja mais um(_.
vítima de feminicídio no Brasil e no mundo. Lembrando que a agressão nao

é

somente

física. A agressão muitas vezes começa de forma psicológica, que te diminui, te fere por

dentro. te fere na alma".

�<!tl� Fazer o que se ama.

[H� ílt" í@i'0:!:8 "Learn the rufes like a pro, so you can break them like an artistic." "Aprenda
as regras como um profissional. para que possa quebrá-Ia? como um artista." [Pabío Picasso)

� Fazêr faxina em casa na madrugada.

C!aill� Famílía. Meu sonho é ser mãe!

� Quero conhecer a Times Square, em NoSaYork.

��mm::BA tranquilidade da minha casa; minha família, maquiagem e meu celular.
- -

'

,

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!
C.F.C

IANO
OESCa-LA.

"Tradiçiq e Qualidade.�'
'

. . .

Primeira Habilitação I Aúlas Práticas
Renovação I Renovação da Pern,issãô

Adição e 2a via CNH

LUÍSA BRUZASCO, que reside no Acre, com a

mamãe, a lagunense.Taíse (Silva), o papai Matheus e a

�rmã Eduarda, comemorou sete meses na quarta-feira, 19.

Em click especial para coluna, ANTÔNIADE BEM,
estudante da Fundação Bradesco, na companhia
da mamãe Marianne e do papai Bruno de Bem.

Novo endereço
RuaXvdenovembro,nOls·Centro jFone: 3644.2439

email:cfuliano@outlook.c:om
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GALETO
DO

ROTARY
d.Beneflc�nite ao badFlcoe materta S ortopé( 100$

e ações do clube. .il!..'Y..
23 a 2,6,09,20
Evento Online e Gratuito

INSCRiÇÕES a parur d�14,08
�!*lIem�t»�

llil\lE (O))

DOMINGO

11/10/2020
A partir das 11 :30h

'

local: QG do MotoLaguna
, Retirar no local

Valor: R$ 35,00

Obs: retirada no local,

-

Rotary
Cfub de lagQna,

Delivery de pizzas prontas
e congeladas. Os pedidos
podem ser feitos através
dos telefones 36470585

marmitas, com retirada no '
,

local. das 11 h30 às 14h30

ou delivery. Pedidas de

tele-entrega devem ser

feitos até às 11 h. Cardápio
do dia disponível na "';jt5otel e mR.,,1Ulll'6Itle
página do Facebook. Mais informações e encomendas
através do 36472920 ou peloWhatsApp 999830031.

Mar Grosso.

Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

RESTAURANTE

CAIÇARA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o chu�rasco na

chapa e tainha grelhada
na chapa, linguado

e congrio à Belle
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZA,RIADA PRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Deliverf-'?"
fone (48) 3647-0585.

HappyHour
,

, Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.cóm

Vamos comemorar o dia do Estagiário
, -' Colocando a culpa nele

N,O último dia 18, terça-feira, foi comemorado o dia do estagiário. E pra celebrar esta data eu resolvi trazer aqui aquela boa dose de humor, mostrando
um pouco de alguns serviços que, certamente, foram feitos por um estagiário, afinal, se o estagiário está là, é pra gente colocar a culpa nele.

Ah, eu já fui estagiário, sim. E sei admitir que a culpa era minha... e o café é minha obrigação.

QUer ler mais artigos como este? Acesse: www.guisantospro.comllbr.linkedin.com/in/guisantospro Ii
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�ais uma obra primade
Rona/do Amboni; quando

num fim de tarde,
começo da noite, a parlir
do chafariz, c%couno

quadro a nossa Matrizea
Casa de Anita

Encaminhes
foto para redator@

naldelaguna.com.br

HOSPITAL
VETERINÁRIO

'I,
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SiOvUol.hospitol....elerinario WWMho$'pi"àlv�terh1Cll'iiovital,(QM.br
I

'
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IA(6.s
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